

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian dan pembahasan dengan judul “ Kontribusi Media Audio Visual dalam Meningkatkan Kemampuan Bernyanyi Anak Usia 5-6 Tahun di TK Tunas Bangsa Kecamatan Muara Kabupaten Tapanuli Utara”, maka dapat diambil beberapa kesimpulan dan saran-saran sebagai berikut:

1. Dengan kontribusi media audio visual dalam meningkatkan kemampuan relatif baik diterapkan pada anak usia 5-6 tahun. Dengan kontribusi media audio visual kemampuan bernyanyi di TK Tunas Bangsa Kecamatan Muara Kabupaten Tapanuli Utara tergolong baik, anak-anak menjadi cepat menghafal lagu karena lagunya dapat diulangi kembali, jumlah anak yang mengetahui lagu menjadi lebih banyak, dengan kontribusi media audio visual anak-anak senang belajar bernyanyi, kontribusi media audio visual menambah daya ingat anak dalam mengingat lirik lagu yang diajarkan.
2. Lagu-lagu yang diajarkan dalam bernyanyi dengan kontribusi media audio visual dalam meningkatkan kemampuan anak usia 5-6 tahun di TK Tunas Bangsa Kecamatan Muara Kabupaten Tapanuli Utara pada umumnya diambil dari lagu anak-anak berbahasa Indonesia dengan ritme dan melodi yang sederhana yang diambil dari berbagai sumber seperti karya komponis Indonesia yaitu karya AT. Mahmud, Pak Kasur, Daljono, A. Chalik, dan sebagainya.

3. Kendala yang dihadapi guru dengan kontribusi media audio visual di TK Tunas Bangsa Kecamatan Muara Kabupaten Tapanuli Utara antara lain: Guru harus melafalkan lagu secara berulang-ulang dengan menggunakan bahasa Indonesia sampai anak-anak paham dan mengerti karena bahasa pengantar sehari-hari adalah bahasa batak toba. Kendala anak dengan kontribusi media audio visual antara : Apabila suasana hati anak-anak sedang tidak baik, proses belajar mengajar tidak dilanjutkan karena anak-anak bisa menangis apabila dipaksa. Dalam menghafal lagu anak-anak membutuhkan waktu yang lebih lama dikarenakan lagu yang diajarkan berbahasa Indonesia, karena anak-anak sudah terbiasa menggunakan bahasa daerah sebagai bahasa pengantar sehari-hari. Layar infokus yang terlalu kecil dan rendah membuat anak-anak harus menonton sambil berdiri karena tidak terlihat sampai ke belakang.

## B. SARAN

Dari beberapa kesimpulan tersebut, penulis dapat memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kontribusi media audio visual dalam meningkatkan kemampuan bernyanyi anak usia 5-6 tahun di TK Tunas Bangsa Kecamatan Muara Kabupaten Tapanuli Utara perlu dipertahankan sebagai media untuk kegiatan belajar mengajar bernyanyi bagi anak-anak.
2. Laguyang diajarkan dengan kontribusi media audio visual di TK Tunas Bangsa Kecamatan Muara Kabupaten Tapanuli Utara tergolong baik, namun perlu menambah koleksi lagu untuk menambah perbendaharaan lagu untuk anak. Contohnya lagu Libur Telah Tiba, Diobok-obok, Bollo-bollo, Bangun Tidur, Mari Pulang dan sebagainya.
3. Pemanasan sebelum bernyanyi dan pelafalan lagu yang diajarkan guru dalam bernyanyi sudah lumayan baik, namun perlu ditingkatkan agar anak-anak dapat bernyanyi dengan lebih baik lagi.
4. Seharusnya guru sudah menyiapkan media audio visual sebelum anak-anak masuk kelas, sehingga ruangan kelas tetap terkendali tidak ribut atau disediakan teknisi atau pegawai sehingga guru fokus kepada anak.
5. Pemerintah setempat mau memberikan bantuan berupa media apa saja yang mendukung proses belajar mengajar seperti infokus yang lebih baik, lemari dan ruangan yang lebih nyaman untuk anak-anak.